

Con el objetivo de resguardar y proteger la vida y salud física y psicológica de los pequeños mineros de Chile, nace el programa **PAMMA CAPACITA: Seguridad, liderazgo, desafíos y desarrollo de la pequeña minería chilena**, el cual es impartido por el Centro de Capacitación de Minería y Geología, dependiente de Sernageomin. Con esta iniciativa se recorrerá el país desde la Región de Antofagasta hasta Biobío. Durante su primer mes de puesta en marcha, se han realizado 3 ciclos de capacitaciones en las comunas de Catemu, Petorca y Cabildo, formando a decenas de pequeños mineros y mineras.

El equipo formativo está compuesto por un grupo interdisciplinario de profesionales expertos que buscan promover e incentivar la seguridad minera, además de instruir sobre los desafíos de la minería a baja escala, abordando temas como: Introducción a los sistemas de explotación, botaderos y polvorines; planes de seguridad, normativa y regularización; liderazgo y asociatividad, todo enfocado y con una actualización del mercado minero chileno, entre otros.

Anuncio Patrocinado

El presidente de la Asociación Gremial Minera de Catemu, Abel Delgado se refirió a la iniciativa agregando que “esta capacitación es fundamental para nosotros como pequeños mineros, debemos seguir aprendiendo cada vez que podemos, realmente es un orgullo tenerlos en la comuna y que podemos profundizar los conocimientos en seguridad minera y también lo vinculado a nuestro aspecto más interno”.

Con participación de autoridades regionales, pequeños mineros y mineras, se llevó a cabo, las capacitaciones que, durante 4 días tuvieron lugar en las comunas de Catemu, Petorca y Cabildo, las cuales culminaron- en cada una de ellas- con una visita a la faena minera, instancia donde se puso en práctica los conocimientos obtenidos en las charlas teóricas participativa.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El Seremi de Minería de Valparaíso, Jaime Rojas, expresó que “con este tipo de instancias generamos una gobernabilidad entre el Gobierno, el Ministerio, el equipo de Sernageomin y los mineros, para una producción segura y sustentable. Valoramos mucho que Sernageomin trabaje con la pequeña minería mano a mano”.

Por su parte, el alcalde de Petorca, Ignacio Villalobos, agregó que “nos encontramos aplicando el Programa PAMMA Capacita, orientado hacia los nuevos liderazgos y entregando información fidedigna para todos los pequeños mineros y pirquineros. Hoy más que nunca necesitamos que nuestros mineros sean capacitados y puedan seguir ejerciendo esta actividad milenaria de manera adecuada, sustentable y sostenible”. Mientras que Iván Rojas, propietario de una faena minera de Cabildo, recalcó la importancia de esta iniciativa, “es un gran aporte para la minería e incentiva el desarrollo de la cultura de la prevención entre nosotros”

Asimismo, Rodrigo Beas, jefe del Centro de Capacitación de Minería y Geología de Sernageomin puntualizó que “para el Servicio Nacional de Geología y Minería y particularmente para el Centro de Capacitación, este proyecto es sumamente relevante porque acompaña, entrega asesoramiento en un sector productivo tan importante como es la pequeña minería y minera artesanal”.

Sernageomin capacitó a pequeños mineros de Catemu, Petorca y Cabildo.



y tú, ¿qué opinas?